

OVACIONES

MIÉRCOLES 18 DE ABRIL DE 2018 | NÚMERO 24816 AÑO LXXI

OVACIONES promueve la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Esta noche, primero de tres debates

A escena, candidatos al gobierno de CDMX

Sheinbaum, Barrales y Arriola son los principales

POR LILLIAN REYES y Agencias

Con una duración de unas dos horas se llevará a cabo este miércoles el primero de tres debates entre las cinco candidatas y los dos aspirantes a la Jefatura de Gobierno, organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

De acuerdo con el formato acordado para el debate, que se efectuará en las instalaciones de Canal Once TV a las 19:30 horas, cada aspirante tendrá hasta un minuto para dar un mensaje inicial y medio minuto para las conclusiones.

Además, ocuparán cuatro minutos para el debate directo y tendrán tiempo para las preguntas directas que les hará el moderador, el periodista Javier Solórzano.

El orden de participación para el mensaje inicial es el siguiente: Mikel Arriola Peñalosa, abanderado del Partido Revolucionario Institucional (PRI); Lorena Osornio Elizondo, candidata sin partido; Purificación Carpintero Calderón, de Nueva Alianza; y Alejandra Barrales Magdaleno, aspirante de la coalición Por la Ciudad de México Frente.

Continuará Claudia Sheinbaum Pardo, de la alianza Juntos Haremos Historia; Marco Rascón Córdova, del Partido Humanista, y Mariana Boy Tamborrell, del Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

En el tema urbanismo y sustentabilidad la primera será Osornio Elizondo; le sigue Sheinbaum Pardo; continúa Carpintero Calderón, Rascón Córdova, Boy Tamborrell, Barrales Magdaleno y finaliza Arriola Peñalosa.

El tema de seguridad y justicia lo comienza el abanderado del PRI, luego a las aspirantes de Nueva Alianza, sin partido, PVEM, Juntos Haremos Historia, por la Ciudad de México al Frente y el candidato del Partido Humanista.

Ver página 8

MEXICALI-NOGALES



Andrés Manuel López Obrador y Marcelo Ebrard.

Usa AMLO avioneta y desata tormenta

POR URBANO BARRERA

El candidato de la coalición Juntos Haremos Historia, Andrés Manuel López Obrador, generó ayer una nueva polémica al utilizar el lunes una avioneta para trasladarse en Sonora.

Sus adversarios políticos reaccionaron de inmediato y señalaron que tal acción es contraria a su discurso.

El tabasqueño ha dicho que

si gana la Presidencia no usará el avión presidencial y por si fuera poco lo vendería por ser un gasto innecesario.

En el vuelo que hizo López Obrador, lo acompañaban Marcelo Ebrard, Alfonso Durazo y César Yáñez, encargado de su comunicación e imagen.

El equipo del tabasqueño señaló que este gasto es nada en comparación con cualquier comida de un grupo de políticos de cual-

quiera de los otros partidos que contienden por la Presidencia de México.

El alquiler de la avioneta Cessna 401 tuvo un costo de 66 mil pesos, gasto que será reportado al Instituto Nacional Electoral (INE).

En redes sociales, Durazo, candidato al Senado por la misma coalición, ofreció detalles de la renta de la aeronave.

Ver página 3

‘No Tsuru: Suburban y avión’



José Antonio Meade.

Ver página 3

‘Eran más de mil km; es un taxi’



Andrés Manuel López.

Ver página 3

‘Espanta inversión y afecta’



Ricardo Anaya.

Ver página 3

ZONAS ECONOMICAS



CHAMPOTON, Campeche.- Enrique Peña Nieto, Alejandro Moreno y Arturo Núñez. Hay 50 mil millones de pesos para proyectos en Zonas Económicas Especiales, como Campeche y Tabasco. Ver página 2

Peña y Slim no hablaron de NAIM

POR PATRICIA RAMÍREZ

La presidencia de la República rechazó que el presidente Enrique Peña Nieto haya tenido comunicación alguna con el empresario Carlos Slim Helú, para que hablara a favor del proyecto del Nuevo Aeropuerto Internacional de México, como denunció Andrés Manuel López Obrador.

El vocero de la presidencia de la República, Eduardo Sánchez, aseguró que esta información es una fake

news y advirtió que esta obra es muy importante para el país.

“El presidente Enrique Peña Nieto no ha tenido comunicación con el ingeniero Slim con este propósito ni mucho menos”, sentenció.

En conferencia de prensa, detalló que la declaración de López Obrador es lamentable, porque fue incapaz de responder con argumentos la explicación del empresario, y solo optó por la descalificación personal.

Ver página 3

Moody's: negativo, cancelar la obra

POR AIDA RAMÍREZ MARIN

El sólido tráfico aéreo en México impulsará el perfil crediticio de los aeropuertos del país, pero la cancelación del Nuevo Aeropuerto Internacional de México es un riesgo clave y tendrá implicaciones negativas para el sector, advirtió un análisis de Moody's Investors Service así como el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF).

La firma internacional indicó que la apertura del Nuevo Aeropuerto de México generaría flujo de efectivo

adicional para el Fideicomiso del Aeropuerto de la Ciudad de México Nafin F/80460 (MEXCAT) que estaría disponible para pago de servicio de la deuda debido a la mayor capacidad y crecimiento esperado del tráfico de pasajeros.

“La cancelación del proyecto, o retrasos de su apertura, tendrían implicaciones crediticias negativas, no nada más para MEXCAT sino para el sector aeroportuario mexicano en general”, dijo la calificadora internacional de riesgo crediticio.

Ver página 5

Mantiene FMI pronóstico

WASHINGTON, EU.- El crecimiento de la economía de México se acelerará y este año será de 2.3 por ciento, para alcanzar en 2019 una expansión de 3.0 por ciento, anticipó el Fondo Monetario

Internacional (FMI). Las cifras significaron un alza respecto de las presentadas en el reporte Perspectivas Económicas Mundiales (WEO) de octubre de 2017.

Ver página 4

Buscan a dos por crimen en Condesa

POR URBANO BARRERA

La Procuraduría capitalina identificó y busca a dos sujetos señalados como los asesinos de un joven de 16 años ejecutado el pasado sábado en la colonia Condesa, luego de una riña en el bar Dembow.

Tras el fuego cruzado, en el que resultó también herido un sujeto de 23 años, la policía detuvo a cinco personas que ya fueron vinculadas a proceso y enviadas al Reclusorio Preventivo Varonil Norte.

Este bar hasta hace poco llevaba el nombre Black y fue el esce-

nario (24 de mayo de 2013) donde integrantes de La Unión de Tepito mataron a Horacio Vite Ángel El Chaparro, narcotraficante de La Unión Insurgentes, crimen que derivó en el conocido caso Heaven.

De acuerdo con información de la Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México (PGJCDMX), la madrugada del 14 de abril policías acudieron al bar ubicado en la calle de Tamaulipas esquina con Mexicali, donde se les reportaron varias detonaciones por arma de fuego.

Ver página 6

MUERE BARBARA BUSH



La esposa de George Bush tenía 92 años de edad.

Ver página 7

VENTANA

Esa avioneta no la tiene ni Obama.

JUICIO

Escogerán de entre mil personas Jurado de El Chapo

Página 6

ECONOMIA

Nada seguro en este momento en el TLC

Página 4

SEGURIDAD

Instalan MP móvil en la FES Acatlán

Página 8

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez **Página 5**

SIN GAFETE

Isabel Arvide **Página 6**

ASI ES EL DERECHO

Elfego Bautista **Página 7**